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MENOS TRABALHO PARA OS TÁXIS de LISBOA

Por decisão do PS, PSD, Helena Roseta e Sá Fernandes:
O contingente de táxis em Lisboa vai aumentar. 
São mais 50 licenças a somar às já existentes!

Na sessão de quarta-feira passada, no âmbito da discussão de uma proposta sobre o Plano de Acessibilidade 
Pedonal de Lisboa, a maioria na CML aprovou o aumento do contingente de táxis em mais 50 licenças de 
veículos adaptados ao transporte de pessoas com mobilidade reduzida. 

A ideia à partida seria interessante e justificada por se satisfazer uma necessidade social, contudo:

Estes táxis não farão apenas o transportes destas pessoas, mas poderão também fazer o transporte das 
demais sem problemas de mobilidade;

Neste momento, o mercado do transporte do táxi já está saturado, não havendo trabalho para todos os 
titulares das licenças;

Não é assegurado qualquer financiamento à transformação ou compra de viatura adaptada, sendo o 
móbil, apenas a entrada de mais uma licença no mercado.

A CDU concorda com a adaptação de táxis para pessoas com mobilidade reduzida mas defendeu que tal 
poderia e deveria ocorrer sem necessidade de aumentar o actual contingente. Bastaria que se encontrassem 
os meios de financiamento dessa adaptação para os titulares das licenças já existentes optarem.

Não sendo assim, será aumentado o nível de concorrência, com prejuízos para os detentores das actuais 
licenças. Haverá redução do trabalho dos actuais titulares inerente à repartição do serviço por mais 50 
licenças. 

Trata-se, não esquecer, de uma necessidade social que cabe ao Estado satisfazer.

Neste sentido, a CDU apresentou uma proposta alternativa que não implicava o aumento das licenças, mas 
poderia garantir a efectiva existência de táxis adaptados mediante financiamento àqueles que já detêm a 
licença.

Esta proposta da CDU foi rejeitada pelos Vereadores do PS, dos Cidadãos por Lisboa (Helena Roseta), Sá 
Fernandes e do PSD, que não foram sensíveis às dificuldades por que já passa o sector do táxi em Lisboa. 

Isto não pode continuar assim!
É preciso uma ruptura com estas políticas!

Só a CDU esteve do lado do sector do táxi!


